

MADRID - MÚSICA MUNICIPIOS

Expertos internacionales acudirán al I Festival de viento metal en Alcobendas

Alcobendas, 17 ene (EFE).- Alcobendas va a acoger del 10 al 12 de marzo el I Festival de viento metal, un certamen que congregará a artistas y expertos internacionales de esta familia de instrumentos que ofrecerán conciertos, clases multitudinarias, ensayos de grupo, actuaciones y talleres.

Las inscripciones para este encuentro, que nace con el objetivo de convertirse en un referente musical, se abrirán al público mañana.

Uno de los platos fuertes del festival es una master class de estilos muy variados como el jazz, con Roberto Pacheco, el dixie, con Fernando Camacho, y el flamenco, con Ernesto Chuliá, entre otros.

También se mantendrán diferentes clases en grupos menores divididos por especialidad y nivel, así como conciertos y debates sobre música, según ha señalado el Consistorio en un comunicado.

Además, prestigiosos profesores de diferentes escuelas de música y conservatorios del país ofrecerán una actuación en compañía de jóvenes estudiantes, en una cita que tendrá lugar en el escenario del centro municipal La Esfera.

En el programa se han incluido también los conciertos de tres de los grupos más representativos del viento metal en el mundo, como la banda And the Brass, que presentará el 10 de marzo su espectáculo "The brass and circus".

También actuará el grupo The Sir Alligator's Company, que basa su música en el rock y el soul y que actuará en la localidad el 11 de marzo.

El broche del festival lo pondrá la noche del 11 de marzo la formación Spanish Brass Luur Metals, que tiene una trayectoria de más de 25 años en el mundo de la música de cámara y se ha consolidado como uno de los quintetos más destacados del panorama musical español.

Las inscripciones, que tienen un precio de 40 euros, pueden realizarse del 18 de enero al 3 de marzo, a través de una ficha de inscripción que se encuentra en la web municipal.